



Impressionen vom Neubeurer Christkindlmarkt

Beitrag

Die lange Geschichte des Neubeurer Christkindlmarkt konnte heuer wieder fortgesetzt werden. Beleuchtung, Verkaufsstände und die einmalige Kullisse des Marktplatz banden viele ein. Noch vor der allgemeinen Eröffnung durch Bürgermeister Christoph Schneider fanden die ersten Einkäufe statt und wurde der erste Glühwein getestet. Bürgermeister Scheider zeigte sich erfreut über die Bereitschaft, den Markt zu gestalten, dankte Marktleiter Klaus Spatzier und der Tuoristinformation mit Manfred Fichtner für die umfangreich Vorbereitung. Eingebunden in das Marktgeschehen war die Pfarrkirche. Musikalische Darbietungen boten die Musikschule Neubeuern, der Männergesangsverein aus Degerndorf, der Reischenharter Viergesang – der Beichtstuhl wurde umfunktioniert zum Kripplerplatz. Abwechslung bot auch ein Besuch in Museum der Innschiffahrt oder in der Galerie der Künstler. Bei distanzierem Abstand streckten sich hoffnungsvolle Hände am Sonntag dem Nikolaus entgegen, der mit seinen Helfern über den Marktplatz zog. Ein breites Verkaufsangebot und Plätze zum genussvollen Verzehr luden ein zum Verweilen.

Bericht und Fotos: Thomas Schwitteck













